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Questions aux candidats de l’élection municipale de 2014 

Etat des réponses reçues 

Question de SAVE concernant les Conseils de quartier de Versailles 

E 2 )  Les conseils de quartier des 6 dernières années ont été très inégaux dans leurs 

fonctionnements. Certains ont émis des propositions d’amélioration du dispositif (Ordre du 

jour, périodicités, communication,…).  Comment comptez-vous améliorer le fonctionnement  

dans la  mandature ?.  

Cette question figure parmi les questions de SAVE adressées à toutes les listes déclarées le 

6 mars 2014. 

 

Réponse de     90000 Voisins : 
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Réponse de      Union pour Versailles : 

 

Nous réunirons dès le début de la mandature les présidents et vice-présidents de conseil de quartier et 

établirons une feuille de route (ordre du jour et périodicité). Nous ferons régulièrement des points 

d'étape avec eux afin d'établir une cohérence entre les conseils de quartier tout en respectant les 

spécificités de chacun. La communication sur internet notamment sera repensée. 

 

 

 

 

 

 

Autres réponses : 

 

Les autres listes (4) présentes sur Versailles n’ont pas apporté de réponse écrite à nos questions.  

Pourtant trois d’entre elles avaient fait la promesse de répondre à toutes nos questions. 


